

しんめいばら

回 覧

第 236 号
2024.12.20

公園整備！

十二月八日(日)これまでにない寒い朝を迎えましたが、会員十七名の参加を得て整備を行いました。今回は集会所横の花壇にサクラソウやパンジーの花苗を植栽、県グリーンバンクより配布をいただいたチュウリップ球根の植え付けや公園内一面に積もった大量の落ち葉収集などを行いました。今年も残り僅かとなりましたが、来年一月五日、公園にて恒例の「どんど焼き」の行事があり、餅つきが計画されていますので是非ともお出掛け下さい。



今年の活動も楽しかったね！



初体験の消火訓練！

防災訓練！

十二月一日(日)「地域防災の日」に恒例の防災訓練が宮竹学区自治会合同で高松公園にて実施されました。訓練はそれぞれの自治会が予定した内容で進められ、高松二丁目ではテントの設営、消火器を使った消火訓練、負傷者搬送担架の使い方などを多くの中学生やご家族と共に体験しました。このところ地震や、台風による被害の発生が頻繁にあり、常日頃の準備が肝要であることを痛感しました。

豆知識！

『さるすべり』

中国から渡来した植物。中国名は、百日紅(ひやくじつこう)。名前の由来は、咲き始めると暑い夏に長く咲くから。日本名「さるすべり」は幹の表面がツルツルとしていて木登り上手なサルでも滑りそうに見えるからか。一つひとつの花は長持ちしないが、次つぎと新しい花が咲き、全体として長く咲き続けるように見えるのが中国名の由来と考えられる。ひとつの花は大きくないが花房は豪華で花色も多い。木は、最大高さ8メートルくらい。かつてお寺で見られたが、ここ数年は住宅の庭のシンボルツリーにも進出。管理の手間もかからないので街路樹、公園樹に適していると思う。



さるすべり

今日の公園！



年明けを待つ！

お知らせ！



- 一月の公園整備は十三日(祝)です。花壇整備、雑草取り、清掃、施肥、灌水などの作業を行います。
- 一月の回収、ビン・缶は二十八日(火)、古紙は二十六日(日)です。自治会の回収活動にご協力下さい。
- 高松神明原公園愛護会は現在二十名の会員により公園の美化活動に取り組んでいます。自治会員に限らずどなたでも入会が出来ますので、ぜひご参加下さい。

連絡先・二三七-五一八一 山本まで